

## Ce dimanche, c'est la 34<sup>e</sup> fête des pétroleuses



■ La fête des pétroleuses, en 2016. Photo d'archives DR

Ce dimanche 25 juin, de 8 à 19 heures, au parc Montchervet de Saint-Georges-de-Reneins, l'association les Pétroleuses Beaujolaises, donne rendez-vous aux amateurs de vieilles carrosseries et modèles anciens en tous genres. Créée en 1973, l'association compte aujourd'hui 98 membres, soit environ 150 véhicules de collection.

L'entrée est gratuite pour les exposants, ainsi que pour les visiteurs.

Si vous êtes en possession d'une voiture de plus de trente ans, elle entre dans la catégorie des voitures de collection, il n'est pas trop tard pour venir l'exposer, durant quelques heures ou toute la journée. « Nous retrouvons généralement quelques voitures avant-guerre, un coin militaire Seconde Guerre mondiale, 1939/1940. Mais principalement des modèles mythiques des années 50 à 70. L'an dernier, il y avait 350 à 400 véhicules à la fête », explique Alain Soudan, le secrétaire de l'association. De nombreuses animations sont prévues, tout au long de la journée, ainsi que des démonstrations de danses country et de folklore auvergnat.

À 11 heures, des balades d'une vingtaine de minutes, en voitures de collection, seront proposées pour tout le monde. À midi, il sera possible de déguster un repas campagnard. Des exposants seront présents pour vendre des pièces détachées, des livres, des miniatures, etc. À 16 heures, les véhicules seront présentés devant le podium. « La recette de la journée sert à faire vivre l'association, payer les assurances et participer à certaines sorties comme lors du week-end de Pentecôte 2017 », poursuit Alain Soudan. Lors de cette sortie, le club a parcouru les routes de la Lozère jusqu'à Mende, pour rencontrer le club de Nîmes.

**CONTACTS :** Franck Aulas, président de l'association au 06.22.48.43.21 ou Alain Soudan, secrétaire de l'association au 06.20.51.11.40. Internet : [petroleusesbeaujolaises.fr](http://petroleusesbeaujolaises.fr)



■ Michel Durand et Michel Mathonnet à côté d'une Renault 11 de 1983, véhicule de liaison de pompier. Photo Aimeric ARANYOS



■ Simca Aronde (FR), modèle Monaco, 1960. Photo Aimeric ARANYOS



■ Michel Ramage avec sa Renault 4 CV du 31 mai 1952. Un des derniers modèles, car elle a six moustaches à l'avant ; après elles n'en avaient plus que trois. Michel Ramage confie qu'il a refait à neuf cette voiture, de A à Z.

Photo Aimeric ARANYOS

## SAINT-GEORGES-DE-RENEINS VOITURES ANCIENNES

# Pleins feux sur les Pétroleuses

Ce dimanche 25 juin, au parc Montchervet, l'association les Pétroleuses Beaujolaises, donnait rendez-vous aux amateurs de vieilles carrosseries en tous genres. Créée en 1973, l'association compte aujourd'hui 98 membres, soit environ 150 véhicules de collection.

VIDÉO à retrouver sur notre site web, leprogres.fr, dès ce lundi matin



■ Pontiac 1956, longue de 5m40 et large de 1m95, conduite par Alain Soudan, secrétaire des Pétroleuses beaujolaises, Photo Aimeric ARANYOS



■ Nova Sterling (UK) des années 1970, 110 exemplaires ; il en reste 8 en France. Photo Aimeric ARANYOS



■ Pascal Defrance devant sa Honda Z600 de 1973 : 958 exemplaires vendus en Europe, elles sont toutes de couleur orange. Photo Aimeric ARANYOS



■ Monique Bertrand Bay devant sa Peugeot 204, cabriolet deux places, de mai 1968. 18 000 exemplaires. Photo Aimeric ARANYOS



■ Alain Grevaud à côté de sa Citroën traction 11B, 6 volts, 1949. Photo Aimeric ARANYOS



■ Jean-Claude Neyret et sa compagne avec sa Citroën Méhari Azur, 1970. Photo Aimeric ARANYOS